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正
月
早
々
、
鹿
児
島
に
も

4
年
ぶ
り
に
雪
が
降
り
ま
し

た
。

　

財
部
の
し
ゃ
ら
幼
稚
園
の

園
児
の
皆
さ
ん
は
、
初
め
て

雪
を
見
た
よ
う
で
す
。
雪
だ

る
ま
を
作
っ
た
り
、走
り
回
っ

た
り
大
変
喜
ん
で
い
ま
し
た
。

（
五
位
塚
）

　

お
め
で
と
う
と
言
う
言
葉

が
む
な
し
く
聞
こ
え
る
不
景

気
の
風
が
吹
き
荒
れ
る
中
で

も
、
や
は
り
お
正
月
は
心
改

ま
る
節
目
で
あ
り
ま
す
。

　

皆
様
は
ど
の
よ
う
に
お

迎
え
に
な
ら
れ
た
で
し
ょ
う

か
。

　

昨
年
11
月
の
市
議
会
議

員
の
改
選
に
よ
り
、
議
会
構

成
が
変
わ
り
ま
し
た
。
今
回

の
議
会
だ
よ
り
は
、
新
メ
ン

バ
ー
に
よ
る
初
め
て
の
発
行

と
な
り
ま
す
。

　

こ
の
編
集
に
は
私
ど
も
委

員
一
同
研
修
を
重
ね
な
が

ら
、
わ
か
り
や
す
く
親
し
み

や
す
い
紙
面
作
り
に
努
力
し

て
参
り
ま
す
の
で
、
皆
様
ご

愛
読
下
さ
い
ま
す
よ
う
よ
ろ

し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　

最
後
に
昨
今
の
厳
し
い
状

況
で
は
あ
り
ま
す
が
、
皆
様

の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
か

ら
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。

（
大
川
内
）

議
会
広
報
等
調
査

特
別
委
員
会

編
集
後
記

　1月 5日・8日に開会された臨時会で，電子黒板 164 台の財産取得が可決されました。（3P参照）
　市内小中学校各クラスへ，1台ずつ電子黒板が設置されます。
【電子黒板とは】
　学校で使用される電子黒板は，大画面薄型テ
レビのディスプレイを使用したものです。
＜電子黒板の機能＞
・�パソコン・DVDなどの映像の表示やスキャ
ナーカメラで映して拡大表示ができる。

・画面に書き込みが直接できる。
・�映像や音声を記録することができるため，後
で配布可能である。
※上記の機能を授業に取り入れると，子どもた
ちの集中力を高め，発表への積極性が出てくる
ことが期待されます。

広
報
委
員
が

か
わ
り
ま
し
た

い
ろ
ん
な
ご
意
見
を

　

お
聞
か
せ
下
さ
い
。

委　

員　

長　

大
川
内
冨
男

副
委
員
長　

今
鶴　

治
信

委　
　
　

員　

九
日　

克
典

　
　

〃　
　
　

八
木　

秋
博

　
　

〃　
　
　

五
位
塚　

剛

　
　

〃　
　
　

谷
口　

義
則

発
行
責
任
者

議　
　
　

長　

大
津　

亮
二

小中学校全クラス設置は県内初
電子黒板　財産取得を可決

表
紙
に
よ
せ
て

電子黒板を利用した図工の公開授業（末吉町深川小）

向江公園（末吉）


